

Sex, Drugs and Rock'n Roll

SasuxNaru

Von NadStony

Kapi 2

Konoha High, Proberaum der Band Konoha Fighter's, 14:00Uhr

„Ok da sich jetzt einige schon hier eingefunden haben werden wir sofort starten. Alle haben von uns ein Formular bekommen das ihr ausgefüllt habt, bevor ihr anfangt werdet ihr uns dieses wieder abgeben, danach werdet ihr euch ans Schlagzeug setzten, nennt uns euren Namen und erklärt uns warum ihr hier seid. Ihr werdet ihr versuchen ein paar Takte eines Songs von und zu spielen das im Hintergrund läuft. Fragen?“

Sasuke blickte die Kandidaten an. Es waren viele gekommen immerhin waren sie sehr beliebt an der Schule und niemandem war entgangen das sie bereits viele Fans hatten.

„Ich bin Kageru. Ich möchte gerne bei euch mitspielen weil mir eure Musik gefällt... und... ähm...“

Kritisch wurde der Junge von den Bandmitgliedern beobachtet.

Gaara und Kiba mussten sich schon verkneifen loszulachen. Gaara beugte sich zu Sasuke und flüsterte ihm ins Ohr. „Na das kann ja heiter werden. Wenn hier alle so eine tolle Erklärung abliefern und nicht wissen was sie sagen sollen sind wir morgen noch dran.“

Sasuke drehte sein Gesicht wieder dem Jungen zu.

„Schon gut fang einfach an.“

Drei Stunden sind vergangen und der letzte Kandidat legte gerade seine Stix zur Seite.

„Gut danke. Wir melden uns dann.“ Der letzte Kandidat hatte die Hall verlassen.

„Oh man.“ Sasuke lehnte sich zurück und massierte sich die Schläfen“

„Die waren ja alle... umwerfend. Wen nehmen wir den jetzt Sasuke ich kann mich für keinen dieser herausragenden Schlagzeuger entscheiden.“

„Deinen Sarkasmus kannst du dir sonst wohin stecken Gaara.“

„Naja aber ganz unrecht hat er mal wieder nicht Sasuke die waren alle nicht wirklich das was wir und vorgestellt haben. Aber wir sollten uns für einen entscheiden uns läuft die Zeit davon.“

„Ja ich weiß Shika. Haben wir sonst echt niemand mehr?“

Gaara blickte sich um. „Melde gehorsamst alle dran gewesen und keiner mehr im

Raum Herr Oberoffizier.“

Nun musste Sasuke doch lächeln. „Du hast sie echt nicht mehr alle Gaara.“

„Das fällt dir erst jetzt auf?“ auch Gaara hatte ein grinsen im Gesicht.

Kiba sprang plötzlich auf. „Oh man, den hab ich voll vergessen. Ich weiß noch einen Leute. wartet hier ich bin gleich zurück.“ Mit diesen Worten stürmte er aus dem Raum. Fragend Blickten die anderen ihm nach.

„Weißt du wo er jetzt noch einen herzaubern will Shika?“

„Keine Ahnung Gaara. Ich kenne eigentlich alle Leute die Kiba kennt und die die Schlagzeug spielen waren hier.“

„Na dann lassen wir uns mal überraschen. Ich hol mir solange en Kaffee, wollt ihr auch einen?“ Nachdem ihm beide zugnickt hatten verließ auch Sasuke den Raum.

15 Minuten später war Kiba noch immer nicht zurück.

„Sag mal was macht der so lange. Holt er den Typen in Oslo ab oder was?“ Gaara blickte genervt auf die Uhr.

Mittlerweile hatten sich alle im Raum verteilt und spielten auf ihren Instrumenten herum. Weitere 10 Minuten später wurde di Tür aufgerissen.

„Mann da bist du ja. Hast du den Typen...“ er stockte als er auf den Blondem der hinter Kiba stand bemerkte.

„Das ist doch nicht dein ernst Kiba? Dieser Loser?“ Gaara musste nun stark an sich halten um nicht laut los zu lachen.

Sasuke musterte den blonden der schüchtern hinter Kiba stand und hob fragend eine Augenbraue.

„Hey Leute, sorry das es so lange gedauert hat aber ich musste einmal durchs ganze Schulgebäude um ihn zu finden.“

„Das ist jetzt nicht wirklich dein ernst sag mir das du uns verarscht Kiba, der Neuling und Verlierer der gesamten Schule... in unserer Band?“ Gaara konnte nun nicht mehr anders als lauthals loszulachen.

Kiba kam auf sie zu und unterhielt sich leise mit ihnen so das es der neue nicht Mitbekam.

„Er ist echt gut Sasuke. Ich hab ihn neulich zufällig gehört als ich's mit Hinata hinter dem Vorhang des Proberaums unseres Schulorchesters getrieben hab.“

Gaara hatte sich immer noch nicht eingekriegt. „Der Typ spielt im Schulorchester Schlagzeug... das muss ja ein total böser Junge sein.“

„Jetzt krieg dich mal wieder ein Gaara. Komm her.“ Langsam schritt der Junge schüchtern auf die Band zu. „Setzt dich ans Schlagzeug sag uns deinen Namen, seid wann du spielst und dann leg los.“

Der Blonde tat wie ihm geheißen wurde und setzte sich.

„Mein Name ist Naruto Uzumaki“ nuschelte er leise vor sich hin.

„Wie bitte? Kannst du mal deine Stimmbänder benutzen, ich hab kein Wort verstanden.“

„Mein Name ist Naruto Uzumaki. Ich spiele seid meinem sechsten Lebensjahr Schlagzeug.“

„Na also geht doch. Dann leg mal los“ Sasuke schaltete die Musik ein. Naruto schloss seine Augen und konzentrierte sich dann auf die Musik. Er fing an den Takt mit seinem Fuß mitzutippen und ließ dann seine Schläger auf den Drums nieder. Drei Minuten später war das Lied zu ende.

„Du bist echt gut. Willkommen in der Band“

„Sasuke du kannst den doch nicht allen ernstes als Ersatz für Neji wollen. Ok ja er

spielt echt super aber der passt nun mal überhaupt nicht in diese Welt und schadet im nachhinein nur unserem Image.“

„Und wen willst du sonst nehmen Gaara? Keiner der anderen Bewerber hatte auch nur ansatzweise das drauf was der kleine hier abgeliefert hat.“

Gaara murmelte wütend in seinen nicht vorhandenen Bart und ließ sich auf dem Sofa nieder das in der Ecke stand.

„Also gut. Sonst noch Einwände von jemand anderem?“ Shikamaru und Kiba schüttelten den Kopf.

„Ich hab doch gesagt das er gut ist.“

„Na schön. Wir treffen uns morgen um 13:30 Uhr wieder hier. Ist das ok für dich?“

Der Blonde schüttelte hektisch den Kopf. Er wollte nicht widersprechen diese Leute waren ihm etwas unheimlich doch erkannte auch das es vielleicht eine Möglichkeit war aus seinem ewigen Loser da sein heraus zu kommen.

„Gut“ Sasuke stand auf und reichte ihm die Hand. „Ich bin Sasuke der Bandleader morgen wirst du dann auch die anderen besser kennen lernen, ebenso unseren Manager Kakashi. Hier.“ Er reichte ihm einen USB Stick.

„Darauf befinden sich alle unsere Songs. Es wäre schön wenn du bis morgen vielleicht zwei bis drei Lieder kannst damit wir auch ein bisschen Proben können. Geht das in Ordnung?“

Wieder nickte der angesprochene nur.

„Du darfst deine Stimme ruhig benutzen wenn wir zusammenarbeiten wollen musst du uns auch antworten können.“

„Entschuldigung“

„Du brauchst dich nicht zu entschuldigen, arbeite einfach daran dann wird das schon.“ Sasuke wandte sich wieder ab.

„Na schön Leute wir werden für heute Schluss machen, ich sollte Neji noch beim fertig packen helfen. Morgen dann nach der letzten Stunde um 13:30 Uhr hier ok.“

Alle nickten zustimmend, dann verließen sie gemeinsam das Schulhaus und begaben sich in ihre Studentenwohngemeinschaften.